

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第6期 2017年6月15日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主编

沈骥

常务副主编

张刚

编辑部主任

马海东

编辑部副主任

陈明清

编辑

邢煜 丁瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮编 610041

电话 (028)86136765

网址 <http://semj.scyx.org.cn>

发行者

总发行 四川省报刊发行局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定价 每期 10.00 元

全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限

公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

广告经营许可证

5101034000063

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目次

基金论文

- 矢状位假体位置对 PS 型全膝关节置换术后关节活动度的影响 马俊,黄泽宇,沈彬,等(605)
- 经胸与经腹径路手术治疗老年贲门癌的临床对照研究..... 向毅,彭香,郭小川,等(609)
- 急性冠脉综合征血同型半胱氨酸水平与 GRACE 评分的相关性研究
..... 艾民,刘广学,颜昌福,等(612)
- 穴位埋线治疗卵巢早衰的临床疗效观察..... 陈敏,陈利华,陈兴良,等(615)
- 四川地区念珠菌性外阴阴道炎快速鉴定和菌种构成研究..... 崔凡,马虎,王有为,等(617)
- 中性粒细胞与淋巴细胞计数比值联合降钙素原在肺结核和社区获得性细菌性肺炎鉴别诊断中
的应用价值 刘元明,何正平,雷建波(621)
- 褐藻糖胶联合雷帕霉素对多发性骨髓瘤细胞的增殖抑制作用..... 何雪萍,李嘉文,李凤兰,等(624)
- 伽玛刀治疗三叉神经痛时效关系多因素分析..... 廖洪飞,雷进,唐轶,等(627)
- 高血压病患者对高血压并发症认知的现况调查..... 唐怀蓉,曾多,雷亚莉,等(630)

基础与实验研究

- 内毒素对肺微血管内皮细胞形态学及结构损伤的研究 孙欢,贾超,王关嵩(635)

临床研究与经验

- 腋窝反向淋巴作图及创面应用透明质酸钠预防乳腺癌术后上肢淋巴水肿的研究
..... 赖勇强,梁伟新,苏秀梅,等(639)
- 功能性鼻窦内窥镜手术对慢性鼻-鼻窦炎患者负面情绪改善的研究 ... 常艺琼,徐开伦,李四军,等(643)
- 新生儿呼吸窘迫综合征、新生儿肺炎患儿甲状腺激素水平分析..... 刘和莉,王文娟,赵波(647)
- 无偿献血不良反应影响因素分析及预防措施 韩慧瑛(651)
- 美洲大蠊干燥虫体提取物对中重度痤疮光动力治疗后不良反应的影响
..... 朱文巍,刘冰,丁香玉,等(655)
- 长病程精神分裂症患者社会功能的影响因素分析..... 陈岗,蒋丹,熊青蓉,等(660)
- 苯丙胺类所致精神障碍 420 例临床追踪分析..... 付叶水,蒋富贵,罗云兮,等(663)
- 颈椎后路单开门椎管扩大成形术对颈椎运动及其伸屈肌群扭矩的影响 ... 邓信昌,梁晓,王楚(667)
- 中药灌肠联合血液透析治疗慢性肾衰竭疗效观察 朱彩辉,杨莹,范亚楠(671)
- 术前放疗对局部晚期宫颈癌近期疗效分析..... 刘丽红,张洪伟,刘云峰,等(675)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 116 * zh * P * ¥10.00 * * 32 * 2017 - 6

肺癌左全肺切除术后心肺并发症危险因素分析.....	许发珍, 邬艺忠, 张广云, 等(678)
甲泼尼龙冲击联合多种血液净化技术治疗蜂蛰伤致多器官功能衰竭	魏 炯, 胡爱琼, 刘新君(682)
长期使用孟鲁司特钠治疗支气管激发试验阴性的慢性咳嗽患者疗效及安全性分析.....	陈 庆, 张 婧, 陈丽娟, 等(686)
盐酸法舒地尔注射液致 AST、ALT 和 ALP 升高的相关因素分析	胡洪勇, 王 谦, 李正修(690)
连续血液净化治疗急性肾损伤患者疗效观察及对患者肾功能的影响.....	陈永忠, 许志忠, 罗 丹, 等(693)
结肠癌根治术后早期 24h 内行肠内营养支持的临床研究	胡剑飞(697)
中国医生精索静脉曲张手术方式疗效的 Meta 分析	卓 晖, 潘玉龙, 李 强, 等(700)
缺血修饰蛋白与急性脑梗死体积相关性分析	刘畅铭, 夏棣其, 黎广宗(704)

医学进展

冠脉造影与冠脉 CT 成像对心肌桥诊断价值进展	韩虎魁(708)
口腔颌面创伤数字外科治疗围术期的管理.....	毛 映, 廖学娟(710)
瘢痕疙瘩发病机制的研究进展.....	张大维, 吴 波(713)
非小细胞肺癌质子和重离子放疗的临床研究进展	李四凤, 阴 骏, 郎锦义(717)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- The Effect of Sagittal Prosthesis Position on Joint Mobility after Surgery of PS-type TKA. *Ma Jun, Huang Zeyu, Shen Bin, et al.* (605)
- A Clinical Control Study on the Surgical Treatment of Elderly Patients with GastricCardia Cancer by Transthoracic and Transabdominal Approach
..... *Xiang Yi, Peng Xiang, Guo Xiaochuan, et al.* (609)
- Study on the Relationship between Serum Homocysteine Level and GRACE Score in Patients with Acute Coronary Syndrome.
..... *Ai Min, Liu Guangxue, Yan Changfu, et al.* (612)
- Clinical Observation of Acupoint Catgut Embedding in Patients with Premature Ovarian Failure. *Chen Min, Chen Lihua, Chen Xingliang, et al.* (615)
- Study on Rapid Identification and Bacterial Composition of Candidal Vulvovaginitis in Sichuan Area. *Cui Fan, MaHu, Wang Youwei, et al.* (617)
- Applied Value of NLR Joint Procalcitonin in Differential Diagnosis of Tuberculosis and Community Acquired Bacterial Pneumonia.
..... *Liu Yuanming, He Zhengping, Lei Jianbo.* (621)
- Inhibitory Effect of Fucoidan Combined with Rapamycin on Proliferation of Multiple Myeloma Cells. *He Xueping, Li Jiawen, Li Fenglan, et al.* (624)
- Multivariate Analysis of Time-effect Relationship of Treatment of Trigeminal Neuralgia by Gamma Knife. *Liao Hongfei, Lei Jin, Tang Yi, et al.* (627)
- Cross-sectional Study of Cognition Towards Hypertension Complications in Hypertension Patients. *Tang Huairong, Zeng Duo, Lei Yali, et al.* (630)
- Studies on the Pulmonary Microvascular Endothelial Cells Morphology and Structure Injury Caused by Endotoxin. *Sun Huan, Jia Chao, Wang Guansong.* (635)
- Study on Axillary Reserve Mappingand Application of Hyaluronic Acid in the Wound on the Prevention of Upper Limb Lymphedema after Breast Cancer Surgery.
..... *Lai Yongqiang, Liang Weixin, Su Xiumei, et al.* (639)
- Study on the Improvement of Negative Emotion in Patients with Chronic Rhino-sinusitisby Functional Endoscopic Sinus Surgery.
..... *Chang Yiqiong, Xu Kailun, Li Sijun, et al.* (643)
- Analysis of Thyroid Hormone Levels in Neonates with Respiratory Distress Syndrome and Neonatal Pneumonia. *Liu Heli, Wang Wenjuan, Zhao Bo.* (647)
- Investigation of Influence Factors and Preventive Measures of Adverse Reactions in Blood Donation. *Han Huiying.* (651)
- Effect of Periplaneta Americana Extract on the Side Effects of Moderate and Severe Acne after Photodynamic Therapy.
..... *Zhu Wenwei, Liu Bing, Ding Xiangyu, et al.* (655)
- Analysis of the Influencing Factors of Social Function in Patients with Long Course Schizophrenia. *Chen Gang, Jiang Dan, Xiong Qingrong, Kuang Weihong.* (660)
- Clinical Follow-up Analysis of 420 Cases of Mental Disorders Induced by Amphetamines. *Fu Yeshui, Jiang Fugui, Luo Yunxi, et al.* (663)
- Effect of Cervical Posterior Open-door Laminoplasty on Cervical Spine Movement and the Torque of Telescopic Muscles.
..... *Deng Xinchang, Liang Xiao, Wang Chu.* (667)
- Curative Effect Observation on Traditional Chinese Medicine Enema Therapy Combined with Hemodialysis in the Treatment of Chronic Renal Failure.
..... *Zhu Cathui, Yang Ying, Fan Yanan.* (671)
- Short-term Effect of Preoperative Chemoradiotherapy towards Locally Advanced Cervical Cancer. *Liu Lihong, Zhang Hongwei, Liu Yunfeng, et al.* (675)
- Risk Factor Analysis of Cardiopulmonary Complications after Left Total Pneumonectomy for Lung Cancer. *Xu Fazhen, Wu Yizhong, Zhang Guangyun, et al.* (678)
- Methylprednisolone Combined with Multiple Blood Purification Technology for the Treatment of Multiple Organ Failure Caused by Bee Sting Injury.
..... *Wei Jiong, Hu Aiqiong, Liu Xinjun.* (682)
- Clinical Analysis of Efficacy and Safety of Long Term Use of Montelukast Sodium in the Treatment of Patients with Chronic Cough and Negative Bronchial
Provocation Test. *Chen Qing, Zhang Jing, Chen Lijuan, et al.* (686)
- Analysis of Related Factors of the Increase of AST, ALT and ALP Caused by Fasudil Hydrochloride Injection. *Hu Hongyong, Wang Qian, Li Zhengxiu.* (690)
- Observation of Curative Effect of Continuous Blood Purification on Patients With Acute Kidney Injury and Effect on Renal Function.
..... *Chen Yongzhong, Xu Zhizhong, Luo Dan et al.* (693)
- Clinical Study of Early Enteral Nutrition Support in Patients with 24h after Radical Resection of Colon Cancer. *Hu Jianfei.* (697)
- Meta-analysis of Surgical Treatment of Varicocele in Chinese Doctors. *Zhuo Hui, Pan Yulong, Li Qiang, et al.* (700)
- Correlation Analysis of Ischemia Modified Protein and Volume of Acute Cerebral Infarction. *Liu Changming, Xia Diqi, Li Guangzong.* (704)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House